5 Piéces

300 m?

Réf. V2074ST
3200 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)
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Située dans un quartier calme et privilégié de Grimaud, cette superbe
villa offre une vue imprenable sur la mer et le golfe de Saint-Tropez.
Nichée au cceur d'un environnement naturel préservé, cette propriété
exceptionnelle s'étend sur une superficie de 300 m2.La villa comprend
un vaste salon baigné de lumiere, prolongé par une grande terrasse
orientée plein sud, idéale pour profiter du panorama. Elle dispose
également d'une salle a manger élégante, d'une cuisine entierement
équipée, et de quatre chambres, avec salle de bains en suite, au niveau

inférieur un grand espace reste a aménager soit ...

Located in a peaceful and privileged area of Grimaud, this stunning villa offers
breathtaking views of the sea and the Gulf of Saint-Tropez. Nestled in the heart of a
preserved natural environment, this exceptional property spans 300 m2.The villa
features a spacious, light-filed living room, extended by a large south-facing
terrace, perfect for enjoying the panorama. It also includes an elegant dining room,
a fully equipped kitchen, and four bedrooms with en-suite bathrooms. On the lower
level, a large space remains to be converted into a home cinema, game room,

gym, or additional ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ
PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence
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